



Erasmus + au lycée :

une année scolaire sous le signe des échanges et du plurilinguisme



Le programme Erasmus+ et les financements européens ont accompagné et soutenu nos différents projets tout au long de cette année scolaire 2022-2023.

Ainsi, de nombreuses mobilités ont pu être réalisées. D'une part, des mobilités collectives d'élèves en Finlande (Kerava), Espagne (Boadilla del Monte et Séville) et Italie (Arezzo et Ferentino) ainsi que des mobilités individuelles longues (entre 4 et 6 semaines), pour quelques élèves de seconde et première, en Espagne et Finlande.

D'autre part, des mobilités du personnel ont également été réalisées :

- observation de pratiques en Espagne, Finlande et Italie pour 3 enseignants de langue mais également pour la référente inclusion et une assistante d'éducation,
- mobilités de formation en langue anglaise pour 3 personnels de l'intendance et une enseignante.



Ces différentes mobilités ont été préparées et également prolongées par des échanges virtuels, notamment avec le projet eTwinning « travaillons la notion d'éco responsabilité », projet décliné en plusieurs langues et qui a permis, tout au long de l'année, de mener à bien des activités pluridisciplinaires et plurilingues.



Enfin les différentes célébrations des Erasmus Days, de certaines journées internationales (telles que la journée mondiale de l'inclusion et du handicap, la journée de la condition de la femme, la journée du bonheur ou encore la journée de la poésie) et du joli mois de l'Europe ont rythmé l'année et ont été l'occasion de nombreuses activités communes, au sein du lycée mais également avec nos partenaires européens, et de nombreux partages d'expériences entre élèves, entre professeurs ainsi qu'au sein de toute la communauté éducative.

14 octobre



3 décembre



8 mars



20 mars



Journée du bonheur

Mai



17 Mai



21 mars



Journée mondiale de la poésie

Une année riche en expériences linguistiques et humaines et en découvertes multiculturelles.

Nous poursuivrons cette belle dynamique l'année scolaire prochaine, durant laquelle sont déjà prévus de nombreux échanges et partages.

